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REQUERIMENTO  N.º  24/2022  –  PEDIDO  DE  INFORMAÇÕES 

 
O Vereador que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais e regimentais, entre elas, 

artigo 205 e parágrafos do Regimento Interno e 73, V, da Lei Orgânica Municipal, vem respeitosamente 

requerer deliberação e aprovação por parte do Egrégio Plenário desta proposição, a fim de que seja 

remetido PEDIDO DE INFORMAÇÕES ao Prefeito Municipal, sobre assuntos referentes à Administração 

Municipal, especificamente se existe previsão de quando será implantado o projeto da existência de 

monitores nos ônibus escolares da rede municipal. 

 

FUNDAMENTAÇÃO/JUSTIFICATIVA 

 

Em atendimento a Pedido de Informação aprovado no ano de 2019, por meio do “OFÍCIO 

1.837/2019, datado de 24/07/2019, foi repassado a esta Casa a seguinte resposta: “Esta sendo estudada a 

forma de implantação de implantação de monitores para os ônibus do transporte escolar da rede 

municipal e acreditamos que até o fim deste ano ou no máximo início do próximo ano letivo conseguiremos 

por em prática este projeto. Tal necessidade esbarra na possibilidade financeira momentânea e na 

impossibilidade de contratação sem que os cargos sejam devidamente criados por lei municipal”. 

Dada a importância da existência de monitores nos ônibus escolares da rede municipal, dada 

a cobrança e questionamentos por parte de pais de alunos e dado o tempo transcorrido, três anos e quatro 

meses, da informação acima, apresenta-se esta proposição. 

Contando com o apoio dos nobres colegas, espera-se ver o presente Requerimento aprovado 

nesta Casa e atendido, no prazo legal, pelo Prefeito Municipal. 

Teixeira Soares, 15 de dezembro de 2022. 

 
 

 
Claudinei de Souza 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


